

27 DICIEMBRE

Centro de Salud Familiar de San Pedro cuenta con una nueva sala de espera

Alcalde Oscar Calderón destacó que proyecto fue posible gracias al trabajo colaborativo entre el sector público y la empresa privada

Con una nueva sala de espera para pacientes cuenta el Centro de Salud Familiar (Cesfam) del distrito de San Pedro, en la comuna de Quillota.

El alcalde Oscar Calderón junto al director de SaludQuillota, Víctor Alvarado; la directora ejecutiva de la Fundación Banamor, Paola Pizarro, la directora del Cesfam de San Pedro Marcela Vásquez; Gonzalo Palacios, jefe asuntos públicos y comunicaciones zona norte de Colbún y dirigentes vecinales, realizaron una visita a las nuevas dependencias que fueron habilitadas a un costado del centro de salud sanpedrino.

Al respecto el alcalde Calderón destacó estas inversiones en beneficio de la comunidad, especialmente cuando es parte de un trabajo colaborativo entre el sector público y privado.

“Esa relación de trabajo colaborativo entre lo público y lo privado es algo que vengo destacando desde el momento que asumimos la gestión como alcaldía y esto es una muestra más. Estamos dirigiendo intencionadamente inversiones hacia los vecinos y vecinas que tanto lo requieren” dijo Calderón.

El proyecto significó una inversión de 5 millones de pesos aportados por la empresa Colbún.

Este es otro avance más que estamos muy contentos de conocer y entregar a la comunidad del distrito de San Pedro para que lo puedan utilizar. “Esta sala de espera va a permitir más comodidad del servicio que se presta en nuestro centro de salud”, manifestó el alcalde de Quillota.

Nelly Peña Sánchez, presidenta de la villa El Huerto explicó que era un proyecto necesario para la comunidad. “Acá teníamos que esperar afuera y cuando venga el invierno y el frío, esto será más cómodo. Nosotros nos habíamos reunido con el equipo de salud y le habíamos planteado como se podía hacer para que tuviéramos un lugar más ameno para venir a esta en la espera, cuando nos toca exámenes o cuando nos toca venir a retirar medicamentos, esto lo va a hacer más acogedor”.

Por su parte Marcela Vásquez Muñoz, directora Cesfam San Pedro, explicó que la nueva sala de espera es un aporte importante para el funcionamiento del centro de salud.

“Actualmente nosotros tenemos un aforo permitido de 20 personas, tanto en el primer como en el segundo piso, dando prioridad a los usuarios que vienen a los controles de salud, a vacunas. Pero tenemos una población itinerante que viene a consultar de manera



espontánea, que retira alimentos o medicamentos y no tenemos el espacio acogedor para tenerlos en la espera. Sin duda este espacio, esta sala viene a apoyarnos, beneficiando principalmente a los usuarios y usuarias que actualmente bordean los 6 mil inscritos, para orden y una mayor fluidez en las atenciones”, indicó Marcela Vásquez.